

Améliorer l'Hygiène Hospitalière par la Conception de l'Environnement

Par Xiaobo Quan

Il est de plus en plus clairement prouvé que l'architecture hospitalière a un effet direct sur la propreté de l'environnement hospitalier et contribue donc de façon significative à la réduction des infections nosocomiales.

Les recommandations concernant une conception de l'environnement destinée à améliorer l'hygiène hospitalière

comprennent des indications sur les systems HVAC afin de réduire efficacement la contamination aérienne; la sélection de matériaux faciles à nettoyer et à désinfecter; le cloisonnement en chambres individuelles pour faciliter certaines procédures de désinfection (p. ex. HPV) et un examen attentif des emplacements des lavabos et distributeurs dès les premiers stades de la conception.

Published on : Mon, 20 Apr 2009